



# 屯田



令和7(2025)年12月25日

学校便り 第11号  
札幌市立屯田小学校

学校の合言葉 **A あいさつ・あたたかい言葉**  
**「エース」** **C 挑戦・チャレンジ**  
**E いい顔・笑顔**

1月の行事予定 帰宅時刻…16:00まで

1日(木)～3日(土)	学校閉校日
5日(月)	冬季休校日
6日(火)	冬季休校日
7日(水)	
8日(木)	
9日(金)	
13日(火)	
14日(水)	スキー板、靴搬入開始 (8:30～16:30)
15日(木)	3学期始業式 給食あり13:20下校 交通安全指導①(登校時)
16日(金)	全校5時間授業 交通安全指導②(登校時)
19日(月)	PTA遊びランド(中休み)(～30日) 交通安全指導③(登校時)
20日(火)	全校5時間授業
21日(水)	避難訓練 委員会(5年) 6年生6時間授業
22日(木)	
23日(金)	SC来校日
26日(月)	
27日(火)	
28日(水)	児童委員会(5年生) 6年生6時間授業
29日(木)	
30日(金)	SC来校日

## 3学期始業式は1月15日(木)

登校時間 8:15～8:25  
下校時刻 13:20頃

※4時間授業、給食あります。  
※持ち物は学級便り等でご確認ください。  
(上靴は床汚れ防止のため、靴底が白のものをお願いしています)  
※楽しく有意義な冬休みを過ごした子どもたちとの再会を楽しみにしております。

## 冬休み 校外における生活

市内小学校での「校外における生活指導目安」は以下の通り決めています。ご家庭でも趣旨を尊重してご判断ください。

保護者(またはこれに準ずる者)が同伴の場合のみ可

→映画館、催し物、レストランなどの飲食店、カラオケボックス

単独は禁止(高学年は3人以上、

低学年は保護者またはこれに準ずる者と同伴)

→プール、スケート、スキー ※ナイターは保護者同伴

子どもたちだけでは出入り不可

→ゲーム場

## 何かあったときの連絡は…！

下記の場合は、冬休み中でも学校へご連絡ください。

○急に転出(転校)が決まったとき

○校区内で転居したとき

○交通事故等に遭ったとき

○不審者遭遇事案が発生したとき

→この場合は、まず110番へ通報

【学校】 011-771-3151

平日8:10～16:40(12/27～1/6を除く)

## 卒業証書授与式に関して

第130回卒業証書授与式を以下のように計画しています

【日 時】 令和8(2026)年3月23日(月)

午前10時開式

【会 場】 本校体育館

【その他の】 在校生として5年生が出席します。  
1～4年生児童は休業日です。

## 冬休み中に、スキー・スキー靴の準備や点検を！

1月下旬より、各学年の体育の授業でスキー学習が始まります。冬休み中に、ぜひご家庭でスキー道具一式の点検をしてください。なお、学校へのスキー道具の搬入は、1月14日(水)より可能です。時間帯は8:30～16:30です。スキー置き場・スキー靴置き場については、各学年・学級からのお便りでご確認ください。

今回のコラムは、「幸せな時間」「友達」「チャレンジ」「よりよい姿のために」について綴っています。



### 「今日が最後の日だとしたら…」

「今日が最後の日だとしたら…」自分はどんな一日を過ごしたいだろう。きっと、我が子とたくさん話し、遊び、抱きしめて、一緒に笑ってみたい。けれど、現実は家事や仕事に追われ、気付けば一日があっという間に過ぎてしまうものです。だからこそ、一日一度でいい、家事も仕事も忘れて、子どもと向き合う時間をつくりたいと思います。子育てに家事に仕事に…今が一番大変な時期なのだと感じています。それでも、我が子と過ごす今こそが、後になって「一番幸せだった」と思える時間なのかもしれません。



### 「 素敵な友達 」

お子さんにとって友達ってどんな存在ですか。楽しく遊ぶ存在、気を遣わず話ができる存在、目標に向かってお互いを高め合える存在。どれも素敵な友達ですね。

では、もしその大切な友達が良くない行動や発言をした時、「楽しそうだから一緒にやる。」「友達のためにやめさせる。」お子さんならどちらでしょうか。

友達を注意することは、ちょっと勇気がいるかもしれません。でも、お互いの成長のために、友達のレベルアップに挑戦させていきましょう。

### 「自分だけのワクワクを見つけよう！」

突然ですが、みなさんには、好きなことややりたいことはありますか？いきなり言われても…という方もいるのではないでしょうか。

私は、小学3年生の時から約15年間続けていることがあります。それは、打楽器を演奏することです。こんなに長く続けることができたのは、演奏するたびにワクワクして、大好きだな、幸せだなと感じるからです。お客様からの拍手も励みになります。

今日から冬休み。いつもやっていることでもよし、新しいことにチャレンジしてみるのもよし、ぜひ、子どもたちには、自分の心が動く「ワクワクの種」を探してみてほしいと思います。

### 「悔しさの賞味期限は長くない。」

アニメやドラマにもなった、私が大好きな漫画で「ちはやふる」の中で、心に残った言葉です。どんなことも、本気で取り組んだからこそ“悔しい”が生まれます。悔しい気持ちは、時間が経つにつれて薄れてしまうことから、時間が経つ前に頑張る原動力にしなくてはならないということです。

しかし、このセリフはこう続きます。「ときどきはちゃんと報われないと、続かない。」つまり“何かを続けていくには、悔しさだけをエネルギーにするのではなく、もっと面白く、よりよくしていくためにはどうしたらよいか考えられるように、物事を捉えていく必要がある”ということだと感じました。三日坊主になりがちなあれこれも、よりよい姿をイメージして、楽しみながら続けていけるといいですね。

